

El próximo lunes, 23 de marzo, a las 12:30 hora canaria (13:30 hora peninsular), Pedro Álvarez, Director de GRANTECAN S.A., la empresa pública que construye en Gran Telescopio CANARIAS (GTC), ofrecerá un seminario en el Aula del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) . Este seminario estará al alcance de tod@s a través del [servicio de Streamig](#) (información adicional en la [página de streaming del IAC](#) ).

### **Resumen del Seminario:**

"En este mes de marzo comienza el primer semestre de operación científica del GTC. También este mes está abierta la convocatoria de propuestas de observación para el siguiente semestre, el 2009B, y se está buscando, en la comunidad científica del GTC, a aquellos grupos interesados en participar en el desarrollo de los nuevos instrumentos de GTC: dos espectrógrafos de resolución intermedia, uno en el visible y otro en el infrarrojo cercano. Es, por lo tanto, un buen momento para mostrar lo que el GTC es actualmente, sus prestaciones, capacidades y particularidades en su operación, y lo que estamos pensando que sea a corto y medio plazo".

### **Más información:**

[Enlace a la presentación en flash vídeo](#) .